

APDESI

Patroli di Pasar Tradisional, Polres Kubu Raya Pastikan Stabilitas Harga dan Ketersediaan Sembako di Bulan Ramadhan

Cucu - KUBURAYA.APDESI.ID

Mar 20, 2024 - 21:05



KUBU RAYA - Polres Kubu Raya melalui Polsek jajarannya melakukan patroli rutin pemantauan terhadap ketersediaan harga dan barang kebutuhan pokok di pasar tradisional. Pengecekan ini bertujuan untuk memetakan potensi kenaikan

atau penurunan harga barang serta ketersediaan kebutuhan pokok setiap harinya.

Bhabinkamtibmas Polsek Sungai Raya gencar melakukan patroli pengecekan harga dan ketersediaan barang di pasar tradisional Desa Parit Baru sebagai pusat perdagangan utama di wilayah Kecamatan Sungai Raya Kabupaten Kubu Raya.

Kapolsek Sungai Raya, AKP Setyo Pramulyanto, melalui Kasubsi Penmas Polres Kubu Raya, Aiptu Ade, menjelaskan bahwa pasar parit baru menjadi pusatnya perdagangan tradisional di kecamatan sungai raya. Personil secara rutin melakukan patroli untuk menjaga stabilitas harga dan ketersediaan barang kebutuhan pokok dan menjaga situasi kamtibmas di wilayah tersebut.

" Patroli yang kami lakukan di Pasar Tradisional ini bertujuan melakukan pemantauan secara langsung terhadap potensi kenaikan harga yang tidak wajar dan juga untuk memastikan ketersediaan barang kebutuhan pokok. Kami ingin memastikan bahwa barang-barang pokok ini tersedia secara cukup untuk masyarakat." kata Ade, Selasa (20/3/24).

" Selama patroli, petugas tidak hanya mengecek harga dan ketersediaan barang, tetapi juga melakukan interaksi dengan pedagang dan konsumen di pasar tradisional tersebut. Dengan interaksi tersebut kami mendapatkan informasi yang lebih baik tentang dinamika pasar dan kebutuhan masyarakat secara langsung dari para pelaku usaha dan konsumen." ungkapnya.

" Interaksi ini membantu kami dalam mengidentifikasi potensi masalah yang mungkin timbul, seperti praktik penimbunan atau kenaikan harga yang tidak wajar. Dengan berdialog secara langsung, kami dapat lebih cepat menanggapi dan mengatasi masalah tersebut." ujarnya.

" Kerjasama dan dukungan dari masyarakat juga sangat penting dalam upaya kami Polres Kubu Raya menjaga stabilitas ekonomi di wilayah Kabupaten Kubu Raya. Kami berharap masyarakat dapat terus aktif dalam memberikan informasi dan melaporkan kegiatan yang mencurigakan, sehingga Polisi bersama masyarakat menciptakan lingkungan perdagangan yang sehat dan kondusif bagi semua pihak." pungkas Ade.

Budi, seorang pedagang Pasar Tradisional Parit Baru, mengungkapkan apresiasi terhadap upaya pihak Kepolisian Polres Kubu Raya dalam menjaga stabilitas harga dan ketersediaan barang. Ia berharap polisi dapat terus aktif dalam menjaga stabilitas ekonomi di wilayah Kabupaten Kubu Raya.

" Saya sangat mengapresiasi upaya Polres Kubu Raya melalui Polsek Sungai Raya dalam melakukan patroli di pasar tradisional Desa Parit Baru. Patroli ini tidak hanya memberikan perlindungan kepada pedagang, tetapi juga kepada masyarakat sebagai konsumen. Saya berharap polisi dapat terus hadir dan berperan aktif dalam menjaga stabilitas ekonomi di wilayah kami." ujarnya.